

## **Ingeniero Jefe de Proyectos Menores**

Estamos seleccionando para la Central hidroeléctrica Salto Grande.

Zona de trabajo: Concordia, Entre Ríos

Horario de trabajo: Full time, lunes a viernes de 7:00 a 15:00 hs

Modalidad: híbrida

Modalidad de contratación: Contrato para Etapa II Programa de Renovación, a término por un año, renovable.

### **Proyecto Menores:**

Se identifican como proyectos menores a un grupo de proyectos que son más cortos en el tiempo y que tienen implicancias con proyectos de soporte o de vinculación a SG. Dentro del mismo se encuentran proyectos de obras civiles dentro y fuera del predio del complejo hidroeléctrico (instalación de dispositivos de monitoreo, obras en costa).

### **El objetivo del puesto será:**

Garantizar el éxito de lo planificado respecto a la gestión del tiempo, alcance, costos, calidad, recursos y partes interesadas de los proyectos asignados, liderando y coordinando la ejecución, garantizando el cumplimiento de los objetivos, plazos y presupuestos establecidos, en conformidad con los requisitos de los financiadores internacionales. Será su responsabilidad el éxito del proyecto, teniendo bajo su responsabilidad la interacción con todas las partes vinculadas al proyecto: Personal de Salto Grande, responsables de zona de impacto (municipios, medio ambiente, comunidades, etc), Contratistas y el personal perteneciente a la consultora de apoyo a la gestión (consultorías de ingeniería y servicios de inspección y supervisión, PMO/M&C).

### **Requisitos:**

Ing. Industrial/Electromecánica/Eléctrica/Mecánica

Especialización/conocimientos en Gestión de Proyectos. Se valorará PMP

Experiencia mínima de 5 años en tareas y/o funciones similares.

Se requiere experiencia en gestión o supervisión de proyectos en entornos industriales.

Preferentemente en el sector energético (generación, transmisión o distribución) o en proyectos de infraestructura (plantas industriales, centrales), con supervisión de proyectos múltiples, simultáneos y multidisciplinarios.

Es requisito contar con probada experiencia en liderar equipos multidisciplinarios, con comprobable desarrollo de competencias en ejecutar proyectos en organizaciones industriales y/o de gran envergadura.

Se requiere haber participado en la creación de especificaciones técnicas, interviniendo en la solución de problemas complejos y soluciones técnicas y se valorará especialmente experiencia en proyectos con impacto social y gestión de permisos legales para la ejecución (ambiente, seguridad, municipal). Los Contratos a desarrollar tendrán un Servicio de Asistencia a su gestión a través de las Gerencias involucradas y un contrato de asistencias de M&C para apoyo en aspectos técnicos/contractuales.

Conocimiento en políticas de gestión de proyectos múltiples, financiación internacional, regulación y reglamentación contractual.

Software de gestión de Proyectos y herramientas informáticas.

Inglés intermedio.

Nacionalidad: argentina

Residir en Concordia o inmediaciones, o tener disponibilidad para relocarse.

***Al postularte o avanzar en este proceso, aceptás el tratamiento de tus datos personales conforme a nuestra Política de Privacidad, en cumplimiento de la Ley 25.326. ManpowerGroup Argentina tratará tu información exclusivamente con fines de evaluación y contacto en relación con oportunidades laborales. Podés ejercer tus derechos de acceso, rectificación o supresión cuando lo desees.***

***En ManpowerGroup promovemos una cultura inclusiva y diversa basada en el respeto y en la igualdad de oportunidades.***